

### ガバナー三役諮問会並びにガバナー公式訪問開催される

9月5日、城山ホテル鹿児島で午後2時半から三役諮問会、午後5時からガバナー公式訪問がありました。  
三役諮問会では、地区役員紹介、新里政雄地区ガバナー挨拶、ZC挨拶の後、諮問に入り、各クラブからの質問への回答を中心に協議がすすめられました。主な質問に対する当クラブの回答は以下の通りでした。

- ~~~~~
- \*会長方針スローガンと任期中にやりたい事→  
「感動、そして奉仕へ」スローガンに込めた想いは、他人に対する奉仕、思い、自分にされた奉仕、他人からの思いやり・・・感動、それから奉仕の精神が生まれます。
  - \*会長が任期中にやりたいこと→  
会員が出席して楽しいと思う例会にする。
  - \*新規事業→今の所予定はありません。
  - \*会員増強のための方策について→  
会員の人脈を通して情報収集に努力して、増強のために声かけをしたい。
  - \*クラブ例会において特筆すべき企画は→  
家族例会は計画委員会を中心に趣向を凝らして、楽しいひと時を過ごして貰うよう計画している。
  - \*一般の方々を巻き込んだアクティビティを行っているか→  
スポーツ少年団バレーボール大会を毎年6月に開催し、少年団の保護者へ献血の協力をお願いしており、献血結果は年々増加している。
  - \*LCIFへの目標は→  
\$1000献金 3名、\$50献金 30名 合計\$4,500
- ~~~~~

### 三役諮問会に出席して 会長 L.富永 修

2023~2024年ガバナーL.新里正雄公式訪問は9月5日、城山ホテル鹿児島にて開催され、公式訪問に先立ち、14時30分から16時30分までガバナー三役諮問会が開かれました。今年度、ガバナーが強調されたのは会員増強の飛躍の年にしたい、100ドルキャンペーンの重要さの周知徹底に努める、一人の100歩より100人の一歩の必要性が印象に残りました。また三役諮問委員会では、殆どのクラブが楽しい例会にしたいとの発言がありましたが、あるクラブ会長から例会をどのように進めれば楽しい例会になるのかという質問がありました。回答は石垣島の識名ライオンから奉仕活動を一生懸命すればライオンズ活動が楽しくなるのだ、との回答でした、少なくとも、奉仕の精神では私より超越したところにいらっしゃる人だな、と感じるところでした。また識名ライオンは国際理事の立候補も宣言されました、まだ他にもあります有意義な諮問会でした。

### 楽しい例会とは？

楽しい例会とはメンバー同士で楽しく酒を酌み交わし 懇談するのも悪くはありませんが、奉仕を目的とした組織として各クラブでどのような事業を立案して実行する中で協力し合い、感激を共有出来る活動を積み重ねていくのが、本来の楽しい例会ではないですか？  
識名名誉顧問のガバナー公式訪問の時の質問に対する解答

### ライオンズクラブ国際協会337-D地区鹿児島R 1Z.2Z ガバナー公式訪問

三役諮問会に引き続き午後5時よりガバナー公式訪問が行われました。ガバナー新里正雄L.は沖縄LC所属。式は地区ガバナー入場で開会され、開会宣言ならびに開会ゴング、国歌斉唱、物故会員に目途、ライオンズヒムの歌斉唱、ライオンズの誓い朗読の後地区役員紹介、各クラブ紹介があり、その後、1Z,ZC L.徳利浩司の歓迎の挨拶、RC、第二副地区ガバナーL.脇黒丸一典がリジョン・チェアパーソンとして挨拶を行いました。地区ガバナーから基本方針の説明がなされ、キャビネットからの報告、連絡事項、地区役員堀事務報告並びにお願いがあり、閉会し、懇親会が引き続き行われました。

新里正雄ガバナー

### 第二副地区ガバナーL.脇黒丸一典の挨拶要旨

(道徳考慮)自己の立場を不等に利用したり、人に疑われる行いをして自尊心を傷つけてまでも利益や成功を求めないこと。  
先日世界大会がありました、1人.2人のライオンズクラブじゃなく、世界のライオンズクラブ、皆さんのライオンズクラブ、会員皆平等も下もない、国際協会の会則はしっかり守り、会員同士で切磋琢磨して楽しみましょう。  
本日ご出席の三役の皆さま、数回も三役をご経験されたライオンもいらっしゃると思いますが決してオゴラズ謙虚にクラブの運営をして頂き、この一年の出会い、ご縁に感謝し、ライオンのみんなと「一生懸命に汗を流し多くの人々に喜んで頂く」  
我々の使命『We Serve』を忘れず市内3役の皆さん楽しんで行きましょう



### ガバナー公式訪問を終えて

L.脇黒丸一典  
皆様方におかれましては、ライオニズムの向上とともに、日頃より多大なるご協力を賜り深く感謝申し上げます。新里ガバナーの公式訪問最終日9月8日(金)の鹿屋会場まで同行させて頂き無事終えました。  
①会員増強②337-D地区LCIF20万ドル献金が大きな柱となってる事を訴えていって良かったです。  
会員増強はライオン自らが『楽しい・嬉しい・会いたい・行きたい・参加したい』例会を工夫して頂ければ会員増強につながるのではと、またLCIFについて『1人の100歩より100名の1歩』つまり1人の1,000ドルよりクラブ全ライオンの100ドルが大事だと、つまりフレンドシップ100にご協力をお願いしますとの事、ガバナー公式訪問9箇所を同行させて頂き色々勉強させて頂きました。

私は、ライオンズは『奉仕と社交のほど良き調和』と、損得だけじゃなく、出会い、ご縁に感謝し、そして我々の使命『We Serve』 「一生懸命に汗を流し多くの人々に喜んで頂く事」改めて感じる事でした。  
大役を引受けまだまだ先は長くどんな難題が待ち構えて要るか解りませんが、黎明LCの皆さんのご協力とお知恵を貸して頂きながら無事役目を果たしたいと思います。微力ではございますが、私にできる事は全力で取り組んで参る所存でございます。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

### 鹿児島リパティLC結成30周年記念例会開催される

9月17日(日)城山ホテル鹿児島にて午後5時半から記念例会が開かれました。黎明LCからL.脇黒丸一典、L.富永 修、L.有馬 洋、L.増田末男、L.瀬戸山正一、L.伊東祐久が参加、全参加者数は142名と盛況でした。  
全国各地にリパティクラブがあり、札幌、福島、横浜、川崎、浜松、福岡、熊本から43名のL.が参加。記念のロゴマークはSDGsのカラーを纏った煙を上げる桜島で、参加者名は桜島の下に、クラブ名は噴煙にしるされており、会長の経営する会社「輝広」の事業の一端を垣間見る事が出来ました。

記念例会は型どおり開会宣言ならびに開会ゴングで始まり、会長L.野崎輝徳挨拶の後、記念事業の発表、地区役員祝辞があり、閉会宣言ならびに開会ゴングで終了。引き続き祝宴に入りました。祝宴のアトラクションではフルートとピアノの演奏、会長も参加してのハワイアン演奏、ハワイアンフラダンスの披露などがあり、またSDGsのバッジがついたエコバッグの販売もあり、趣向を凝らした楽しい祝宴でした。



### 第840例会でL.脇黒丸一典へ委嘱状が渡される

9月21日(木)午後7時よりマルヤガーデンズ7Fで開かれた第840回例会で、今期第二副地区ガバナー、鹿児島R.RCに任命されたL.脇黒丸一典への委嘱状が富永会長より手渡されました。また、併せてLCIFへの3000ドル寄付に対する感謝状も併せて渡されました。L.瀬戸山正一からLCIFへの献金について、クラブとして100ドル献金は行うが、別に200ドルや300ドル献金をして頂ければ有り難いとお願ひがありました。献金振込先等は黎明事務局へ問合せして下さい。



# 「クリーンシティ鹿児島2023」で大奮闘

10月1日(日)開催

クリーンシティ鹿児島にのり環として10月1日朝7時より、生憎の小雨の中、ライオンズ公園の清掃が2年ぶりにありました。噴水池には泥が大量に溜まっており、長靴で身を固めた会長を先頭にスコップ、箒、高圧洗浄機などを使いながら大奮闘、また高所作業車を使っての大久保銅像の清掃、最後は消防車にも来てもらい、大久保銅像はじめ、噴水池のライオン像、エンブレムに放水してもらいました。三州原学園の子ども達やLEOも大勢参加、事務局の松之下さんも手袋無しで活躍されていました。第841回例会も同時に行われました。

## いつも有り難うございます

思いやりのある人々が力を合わせ、自ら汗を流して地域社会の為に取り組むのはすばらしいことです。

10月1日(日)恒例行事である、ライオンズ公園での奉仕作業、富永会長はじめとして多くのライオンとそのご家族の皆さんご参加頂きました、ご苦労様でした。

積み積もった噴水池のヘドロまた異様な臭いがする中皆さん一生懸命の作業して頂きました、本当にご苦労様でした。

作業終わり、おにぎりお茶を頂き、参加者の皆さん充実感を味わってらっしゃったのでは、これがライオンズだと。

私、この役職を拝命頂きライオンズ会員は皆平等である、ライオンズの大きな柱LCIF(献金)がどの様に運用がなされているのか?我々会員皆が詳しく知る必要があると思います。世界は勿論ライオンズも変わってきてます、皆さん今後行われるセミナーにも是非参加して頂き、どの様に変革すべきか一緒に考え、将来の世代のためにも持続可能な未来を築く手助けをする為にも興味を持ち事業セミナー等には是非参加しましょう。

今後共宜しくお祈りします

L.脇黒丸一典



# 鹿児島中央LC・鹿児島第一LC・鹿児島黎明LC

## 3クラブ合同例会開催される 10月18日 サンロイヤルホテルにて

3クラブ合同例会が鹿児島第一LCの担当で午後7時よりサンロイヤルホテルで開かれました。出席者は2Z.ZC、中原明雄Lをはじめ中央LC17名、第一LC16名、黎明LC12名。会の途中で前ガバナーのL.川田代も顔を出されました。余興としてタラウエアタチチアンダンススタジオのタヒチアンダンスが披露され久々の合同例会を盛り上げていました。次回は鹿児島黎明LCが担当。

### 会次第

1. 開会宣言並びに開会ゴング 第一LC会長 L.重信秀峰
2. 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌斉唱
3. ライオンと呼ばれる人朗読 1Z.ZC.L.徳利浩司
4. 第二副地区ガバナー兼RC挨拶 L.脇黒丸一典
5. 会長挨拶 中央LC.L.牧瀬洋一郎 第一LC・L.重信秀峰  
黎明LC.L.富永修
6. 幹事報告 中央LC.L.保直延 第一LC.L.中村孝幸  
黎明LC.L.有馬洋
7. 委員会・同好会報告
8. 乾杯 2Z.ZC.L.中原明男
9. 余興 タヒチアンダンス(タラウラタチチアンダンススタジオ)
10. テールツイスタータイム
11. ラッキーカード抽選
12. 出席率の発表
13. ドネーションファインの発表
14. また会う日まで
15. ライオンズ・ロア 第一LC第一副会長L.淵上愛子
16. 閉会宣言並びに閉会ゴング 黎明LC.会長L.富永修



2Z.ZC. 中原秋男 第二副地区G 脇黒丸一典 第一LC会長重信秀峰



中央LC.会長牧瀬祥一郎 黎明LC.会長 富永修 前ガバナー川田代泰和

### \*\$100 \$200 \$300 献金のお願い\*

\$1000の献金が無理でも\$200や\$300の献金でも積み重ねて\$1000に達すると献金と見做され、表彰されます。クラブとして全員の\$100献金を行っていますが、別途会員の皆様の協力をお願いします。

献金の振込先口座などについては事務局に問い合わせして下さい。振り込んで頂いた会員の名前と金額をキャビネットに報告いたします。



タヒチアンダンスのみなさま

- Q: 地区及びクラブシェアリング(DCG)プログラムとは何ですか?  
 A: DCGプログラムは、ライオンズクラブ国際財団(LCIF)に寄付した資金の一部が、その寄付をしたクラブや地区に利用可能になるというプログラムです。利用資格のあるクラブや地区は、その要件を満たした年度の寄付総額(災害支援寄付を除く)の15%に相当する交付金を申請することができます
- Q: どういったタイプの事業が、資金を利用する対象となりますか?  
 A: DCG資金は、具体的な人道奉仕活動を支援し、奉仕の対象となる地域社会においてライオンズを際立たせるために利用することができます。交付資金で会費を支払ったり積立金を設置したりすることはできません。
- 地区及びクラブシェアリング交付金プログラムは、新しいプログラムです。交付の対象となり得る様々な状況が想定されているものの、LCIFは、状況が提案されるごとに交付基準を更新する場合があります。

編集後記: 10月初旬まで夏日が続いていましたが下旬になり、漸く朝夕涼しくなり秋めいてきました。5月から新型コロナウイルス感染症も5類になり、少しは下火になったかと思われましたが、今だに高熱と咽頭痛を訴えてコロナ感染症と診断される患者が多いようです。やはりマスクの着用は欠かせないと思います。先日1号を発行しましたが色々行事が多く早々と2号の発行になりました。特にクリーンシティ鹿児島島の奉仕作業では多くの参加を頂き、大久保銅像もライオン像も綺麗になりました。有り難うございました。第二副地区ガバナーのL.脇黒丸はライオンズクラブの諸会合に顔を出さねばならず多忙を極めておられます。少しでも負担が軽くできるよう、会員として手伝ってあげればと思います。皆さまの協力をお願いします。

会員PR情報出席委員会副委員長 伊東祐久